
２０２４年度 青雲会第４回幹事会 議事要旨 

 

2024.12.23青雲会事務局 

日 時 ２０２４年１２月１０日（火） 

幹事会 １８時００分～１９時１０分 

忘年会 １９時１５分～２１時１５分 

 

場 所 西梅田「うおまん」本店 

出席者 ２１名（忘年会出席者 １９名）  

 

【協議事項】 

 

１． ２０２５年度総会について 

福田会長より資料①～④に基づき２０２５年７月１９日（土）に千里阪急ホテルにて開

催予定の青雲会総会について説明があった。 

タイムスケジュールについて、第１部の総会を今年より１０分長く取り下記とするよう

提案があり、承認を得た。 

 １０時３０分～１１時２５分（５５分） 総会 

 １１時３０分～１２時３０分（６０分） 講演会 

 １２時４０分～１４時３０分（１１０分）懇親会 

参加費等その他については原案どおり承認がなされた。 

講演会の講師候補については出席者から複数の方の名前が挙げられた。福田会長から、

引き続き検討していくとの回答があった。 

 

２． ２０２５年度会報について 

福田会長より資料⑤⑥に基づき２０２５年度の会報発行についての説明があった。 

来年度も例年どおり４月末の発行をめざし準備を進める。ただし、財政状況の苦しい中、

郵送費や作成費の値上がりで年々増大する費用を抑えるため、ページ数を減らす、発送

対象を減らす等、変更も検討していくこととする。事務局より、「活躍する卒業生」の

候補があれば連絡をください、との要請があった。紹介する２名のうち１名は４２期の

中村秀昭さん（「世界の医療団」で活動）にお願いする予定。もう一人の卒業生はでき

れば女性を紹介したい。 

 

３． 青雲会７０周年記念事業について 

福田会長より資料⑦に基づき７０周年記念事業についての説明がなされた。福田会長よ

り、寄付額累計が１１月末で５，４１２，１６５円となり、当初設定した目標額５００

万円に到達したことの報告とお礼が述べられた。また、これから期間満了まで、７０周

年にちなんで新たな目標額を７００万円と設定することが提案された。追加で集まった

寄付金の使い道について、当初目的の録画配信システムの導入費用以外に使ってもいい

のか、との幹事からの質問があった。寄付の受け入れ先はすべて「青雲教育研究事業」

となっており、寄付受付期間満了後も同じ基金での管理となるので、引き続いて学生の

ための有効活用が可能であるとの説明に理解を得た。 

１０口（５万円）以上の寄付者は、法学部の教室の銘板に氏名が掲載されることの説明

と合わせて、追加の寄付のお願いをホームページに載せることが了承された。 



４． Law Crewの活動について 

学生組織 Law Crew代表の法学科１年生の捧さんより、資料⑧に基づき Law Crewの活動

についての説明がなされた。講演会、卒業祝賀会、新入生歓迎会等、順次開催予定。 

学生への企業アルバイトの紹介や企業見学会についても、西田副会長と相談しながら進

めていく。また、ホームページの運営については西井幹事や事務局、絆コーポレーショ

ンに相談しながら進めていく。活動内容について承認を得たのち、予算については次回

の幹事会で検討することとなった。 

 

５.「会費に関する規程」の改定について 

嶋津幹事より資料⑨に基づき「会費に関する規程」の改定について、表記される文言に

ついて説明があり、確認がなされた。青雲会規約と「会費に関する規程」の文言につい

ては、精査すると実態に沿っていない部分もあるが、今回の改定については総会で承認

されたものであるので、趣旨はそのまま会員に周知することとし、2月の幹事会で最終

の文言を確定することとする。その他の部分については、必要ならば、次年度以降、規

約の改定も検討する。 

 

 

【報告事項】 

 

下記１～５について福田会長より各資料に基づき報告があった。 

１． ２０２４年度青雲懸賞論文について     資料⑩⑪参照 

２． ２０２２年度青雲キャリアチャレンジ賞について   資料⑫⑬参照 

３． ゴルフ同好会開催報告について（９／２８）      資料⑭参照 

４． 第 81回青雲塾開催案内について（１２／２１）  資料⑮参照 

５． 年会費の督促について     資料⑯⑰参照 

 

☆ 次回幹事会 ２０２５年２月１２日（水） 

     大阪大学中之島センター ８階大会議室にて 

 

 

                                                   以上 


